



Romero: "De aprobarse la Reforma Electoral de la 4T, México será un país autoritario y antidemocrático"



Convencido de la importancia de una democracia libre y autónoma, donde predomine un auténtico Estado de Derecho, el coordinador de las diputadas y diputados federales de Acción Nacional, Jorge Romero acompañando a la sociedad civil, participó en la marcha para la defensa del INE.

En un comunicado informó que al grito de "El INE no se toca", dejó claro que el PAN no avalará la reforma que propuso el mandatario federal, porque atenta contra las libertades no sólo del INE, sino también del Tribunal Electoral y de los institutos electorales locales.

"Morena confunde austeridad con austericidio, con una reforma apegada a su propuesta, se estaría desmantelando el funcionamiento democrático de México", afirmó el líder de la bancada del PAN. "Si lo que prospera es la perspectiva del oficialismo, con una reforma apegada a su propuesta, se estaría desmantelando el funcionamiento democrático de México, desarticulando al INE".

[Romero: "De aprobarse la Reforma Electoral de la 4T, México será un país autoritario y antidemocrático" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)